

BIG ISSUE

Kepengurusan Baru Partai Gerindra Rohil Laksanakan Rapat Kerja Perdana

Andy Gunawan Riothallo - ROKANHILIR.BIGISSUE.ID

Feb 22, 2022 - 15:27



ROKAN HILIR - DPP partai Gerindra pusat saat ini menunjuk H. Syafrudin yang lebih tenar di panggil lput sebagai ketua DPC partai Gerindra Rohil. Pengurus DPC Gerindra Rohil melaksanakan rapat perdana yang dihadiri oleh kepengurusan baru DPC Gerindra Rokan Hilir berdasarkan surat keputusan DPP Gerindra nomor 10-0308/Kpts/DPP-GERINDRA/2021 tertanggal 21 Oktober 2021. Rapat kerja tersebut dilaksanakan di Kantor DPD Partai Gerindra Rokan

Hilir Jalan Pahlawan Bagansiapiapi, Selasa (22/02/2022). Hadir pengurus DPC Gerindra Rohil yang baru saat itu sebagai wakil ketua diantaranya Syamsul Akmal,S.Pd, Efraim Bona Ganda Silaban, Gusli Akmani,SHi, M.Nizar,SE, Syahri Ramadhan, Auni,ST, Samsul Reza, Aslan, Syamsir dan Hermanto Latima. Sebagai Sekretaris Abdul Kosim,SE. Sedangkan sebagai wakil sekretaris diantaranya Joko Mojo Siswantoro, Akmal, Mus'Ab, Muttakin, Rusli Martin, Rudi Hartono,AMd, Nn Deby Indrayani, Ny Arfaliza, Ny Fitri Annisa dan Ny Safitriana. Sebagai Bendahara Ucok Mukhtar. Sedangkan sebagai wakil bendahara diantaranya Ny Ismaryanti, Ny Ifni Rimi Juna, Rudi,Spi, Jupiter, Nn Sundarni, Elfisa Masnur, Nn Triana Sonya, Nn Sarinah dan Ny Khairani Ibrahim.

Sedangkan susunan personalia Dewan Penasehat cabang Partai Gerindra Kabupaten Rokan Hilir diantaranya Jufrizal,S.Sos sebagai ketua dengan anggota diantaranya Budiono,SPd, M.Kazim, H.Pri Aman, Hamdani, Ahmad Ebron Manalu, Deni Abdul Qodir Zailani,SPd, Joel Pakpahan dan Legiman.

“Melaksanakan rapat kerja dengan agenda sambung silaturahmi antar pengurus. Kemudian penyerahan SK kepada masing-masing pengurus. Selanjutnya mensolidkan barisan untuk menuju Gerinda menang di Rokan Hilir,”tutur H.Syafruddin alias Iput yang saat ini merupakan anggota DPRD Riau dari Dapil Rohil,

Dia juga menyampaikan visi yakni menjadi partai politik yang mampu menciptakan kesejahteraan rakyat, keadilan sosial dan tatanan politik negara yang melandaskan diri pada nilai-nilai nasionalisme dan religiusitas dalam wadah Negara Kesatuan Republik Indonesia yang berdasarkan pada Pancasila dan Undang-Undang Dasar 1945 yang senantiasa berdaulat di bidang politik, berkepribadian di bidang budaya dan berdiri diatas kaki sendiri dalam bidang ekonomi.

Dalam agenda rapat tersebut, ketua DPC partai Gerindra Rohil. H.Syafruddin yang akrab disapa Iput menyampaikan kader harus serius dan bersemangat dalam menjalani berpartai demi kemenangan kelak.

Ketua DPC Partai Gerindra juga menyampaikan pesan agar semua kader partai Gerindra Kabupaten Rohil untuk bekerja keras dan bekerjasama membesarkan Partai Gerindra sehingga bisa tercapai apa yang menjadi cita-cita bersama Partai Gerindra dalam menyongsong Kontestasi Politik tahun 2024 yang akan datang.

“Beban pundak sebagai wakil rakyat harus benar benar secara optimal kita laksanakan di tengah tengah masyarakat jika kita nantinya diberikan mandat dan amanah,”ujarnya.(andi)